

Nuestro paisano y buen amigo, JOSE LOPEZ DE LA FRANCA Y GALLEGO, ha escrito un libro sobre algo tan apasionante como enigmático, que tan bien refleja su título: «HISTORIA DEL PORTA-PAZ DE CIUDAD REAL (REALIZACION, ROBO Y PARCIAL RECUPERACIÓN)».

Quince años de incansable y laborioso trabajo de su autor, han precedido a esta obra, que ha venido a llenar un vacío informativo, no ya por tan accidentada historia, sino porque sirve de aclaración a versiones equivocadas, lamentablemente hechas públicas, sobre el porta-paz.

Un largo recorrido desde sus orígenes (1563-1565), entregada primero al Monasterio Santiaguista de Uclés hasta que en 1877 se decide su traslado a Ciudad Real, no culmina el día 14 de agosto de 1936 con su desaparición, sino que es precisamente en esa fecha cuando se inicia una larga y accidentada etapa cuyo final es una incógnita, pese a la devolución de las catorce piezas recuperadas en 1986.

Este apasionante libro fue presentado en la Cámara de Comercio de Ciudad Real el pasado 22 de mayo por Juan Adriansens, muy conocido por sus polémicas tertulias en TV y a quien nos imaginábamos en una de éstas, al interrumpir y corregir repetidas veces -como profesor al alumno- a su autor, tal vez por la fuerza de la costumbre. Que no se enfade el Sr. Adriansens, pero este fue el comentario, sin mala fe, de quienes me rodeaban.

Lo que no se pudo ver en la presentación del libro fueron sus excelentes fotografías, algunas de nuestro reportero gráfico Emiliano Sánchez de Moya.

José López de la Franca y Gallego nació en Ciudad Real (1974). Formado en diversas áreas culturales y de investigación, es colaborador habitual en varios medios de comunicación y autor de tres libros.

Enhorabuena al joven autor, junto a la obligada disculpa por la demora de esta breve reseña pues -como ya decíamos en otra ocasión- a veces damos la noticia «de lo que fue noticia».

J. González Alache



1.500 Viudas en la XXV Asamblea Regional

Casi 1.500 viudas, en representación de las 30.000 afiliadas a las 30 asociaciones regionales de viudas de nuestra región, asistieron en Quintanar a su XXV Asamblea Regional.

A la misma asistió, la presidenta regional Charo Vicente y la Vicepresidenta nacional Lola San Antonio. En la reunión que tuvo lugar se expusieron sus principales reivindicaciones, entre las que pueden destacarse :

- Solicitar al Gobierno Participar en la comisiones y grupos de trabajo que se organicen para tratar temas que afecten a las mujeres viudas.
- Elevar el porcentaje para el cálculo de la base reguladora de la pensión de viudedad.
- Que la pensión mínima de viudedad se equipare al Salario Mínimo Interprofesional.
- Igualdad en los derechos laborales de la mujer con cargas familiares.
- Que se desvincule la pensión de Orfandad de la de viudedad, prioritariamente en casos económicos precarios.

BUZÓN DEL LECTOR

Esta publicación está abierta a todas aquellas sugerencias, opiniones, artículos de quejas o denuncias que cada uno quiera comunicar al resto de ciudadanos.

Para ello, la Revista NOSOTROS ofrece un espacio reservado a todas vuestras aportaciones, que deberéis dirigir, firmadas, a la dirección que se indica a continuación.

